



EL MAS VETERANO GARAJISTA

Sus 83 años no resistieron más a una vida totalmente dedicada al trabajo en la reparación de automóviles, en la que era el más veterano garajista, junto a una familia querida y popular. Mariano Roca Sitjá, falleció el 2 de mayo rodeado de su numerosa familia. El garaje de la avenida Victoria, 78, estará un poco más vacío, pues faltará a la cita diaria un trabajador infatigable, un hombre que siempre estuvo al día en este menester, en el que Granollers tiene tan capacitados especialistas. Reciba su familia y amigos, nuestra condolencia.

CONCURSO DE CANES

En los albores feriales, cuando la Ascensión se reducía a un solo día, había concursos de canes. Ahora que volveremos sin duda a las andadas vuelve este concurso a otro aire. Que los canes presuman y sus dueños y admiradores los contemplen felices.

BOXEO

Hoy sábado tenemos boxeo en el pabellón n.º 1. Compiten los clubs de Mataró y Granollers, y el combate estelar es entre Macías, campeón de Cataluña y subcampeón de España y nuestro Simón. Velada tras velada, se va reafirmando la tradicional afición al boxeo local.

BALONMANO

Mañana en el pabellón deportivo n.º 1, veremos al Barcelona en la Copa, compitiendo con el equipo local. La afición confía ya en sus nuevas figuras y de la cantera. ¿Habrá en este aspecto revolución de palacio?

COBLA CIUDAD DE GRANOLLERS

El día 15 de mayo, en el marco de la Ascensión, debutará la Coblá Ciudad de Granollers y con ella van a actuar los dos grupos de danzas infantil y juvenil, de la Agrupación Folklorica Granollers.

ARIMANY, TORREBADELL Y SUS ALUMNOS

Cuarenta obras expone Arimany en sala Sant Jordi. Torredadell lo hace en la sala del Casino de Granollers-Club de Ritmo y los alumnos de este maestro en Caja de Sabadell. Y una noticia complementaria. Curiosamente en Granollers empieza a venderse pintura.

Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

OTRO CUADRO PARA EL HOGAR DEL PENSIONISTA

El próximo lunes, Jaime Icart, nuestro ilustre pintor, efectuará la entrega de un cuadro al ASVAT, para que se haga llegar al Hogar del Pensionista. Icart antes de inaugurarse este Hogar de la calle José María Puntas, ya había ofrecido una de sus obras. Será pues la segunda tras la entrega del artista De Barberá. Esperamos siga el ejemplo y pueda reunirse en el Hogar una gran sala de obras de arte de valor incalculable.

AYUDA A DOMICILIO

Ya que les hablamos del Hogar del Pensionista, les recordamos que presta servicios a domicilio a través del Mutualismo Laboral, a los asociados que por su estado físico no puedan desplazarse al gran Hogar. Este servicio no se aprovecha y es lamentable, pues deben existir venerables ancianos que lo deben menester. Tiene esta atención al anciano que no puede salir de casa versiones muy diversas, tanto en la ayuda asistencial, como moral. Verdaderos especialistas esperan ser llamados para cooperar en esta ayuda al pensionista. ¿Por qué sus familias no se los hacen llegar?

BOTIFARRA AMB MONGETES

Puede confirmarse que el concurso de la «botifarra amb mongetes» por la Ascensión, va a tener su segunda edición este año, para satisfacción de catadores y espectadores.

DIRECTORES DE LABORATORIOS

En La Masía, se reunieron, en fecha reciente, buen número de directores de empresas de productos químicos y puede que se cree una fuerte organización, con central en nuestra ciudad.

EXAMENES PARA CONDUCIR

Las autoescuelas locales preparan a sus alumnos para examinarse como conductores, para el 15 de mayo, por lo que parece factible que los exámenes se celebren ya en las nuevas instalaciones creadas al efecto por la corporación.

TERTULIA ALREDEDOR DE UNA BOMBA

Un grupo de ciudadanos, vecinos de la plaza Barangé donde se ha iniciado el trabajo para el aparcamiento subterráneo, suspendido momentáneamente

por las copiosas lluvias, comentaban que había alguna que otra bomba sin explotar de la pasada guerra. Y que ya lo sabían los de la obra. Una anécdota que de callársela podría haber tenido fatales consecuencias por desconocerlo los encargados y trabajadores de la obra que ahora deben haber tomado sus precauciones. Una bomba enterrada no es para tomárselo a broma.

AUTOBUSES

Ahora que los autobuses son gratuitos, en la última reunión semanal de los lunes, los directivos de ASVAT, o sea los veteranos del Trabajo, acordaron insistir ante el alcalde para que logre lo que Socías ha conseguido en Barcelona, y cuando menos reducción importante en el billete de los autobuses para los asvatistas.

RECORDATORIO

Por si muchos lo han olvidado, recordamos a los veteranos del trabajo que tienen en los cines de la ciudad del 50 por ciento en los días laborables. Es una gentileza de la empresa Espectáculos Cinematográficos de Granollers.

MERECIDO HOMENAJE AL SEÑOR DACHS

En el Hospital General de Granollers, se rindió un merecido homenaje a don José Dachs Armengol, por sus 50 años de servicio y lealtad a la Institución, según rezaba la preciosa placa que le fue entregada en presencia del alcalde y el rector, así como la directiva técnica y médica de la institución. Se unieron al acto el presidente de ASVAT y una representación de su directiva. El señor Dachs, sigue trabajando en el Hospital y desinteresadamente

lleva las cuentas de la Asociación Sindical de Veteranos del Trabajo de Granollers, de forma implacable. Es una personalidad local con aureola propia, de bondad y una gran eficacia en su trabajo.

CLUB DE HOCKEY

Según anunciaba José Viñals en la audición DESDE GRANOLLERS, en Radio Sabadell, de la que es habitual colaborador, parece ya consolidada la creación de un club de hockey sobre patines. Les recordamos a sus posibles dirigentes que trabaja en nuestra ciudad el portero internacional Trullós, como abogado. Podrían recoger de él buenos consejos, seguramente.

1.º DE MAYO

Las opciones sindicales se reunieron el primero de mayo en el pabellón deportivo número 2, en la calle París, y en el complejo deportivo municipal. Hubo mucha serenidad.

ROMERIA A MONTECATI

Una costumbre se repite este año. La feligresía de San Esteban acudirá en romería al Santuario de la Virgen de Montserrat, en el día de hoy, regresando el lunes. Fructíferos rezos.

INCENDIOS

Son ya cinco los incendios habidos en empresas de la zona, en los últimos días, y se vienen dando los fines de semana. Lo cierto es que dejan en paro nutridos grupos de trabajadores que pasan a engrosar la ya abultada masa de ellos. Les recordamos que sobre el desempleo y la colocación hay una oficina ministerial del Trabajo, en Guimerá, 8, Granollers, donde se atiende a los afectados por falta de trabajo.

BALONCESTO

Granollers - La Salle

15 Mayo 6 Tarde

De nuevo volverá el Baloncesto al Pabellón Municipal, por la tarde.

Las gestiones con el equipo barcelonés para jugar el domingo al mediodía, han fracasado ante la negativa lasaliana, que se ha cerrado en banda y no ha permitido llegarse a un acuerdo.

Por tanto y pese a los esfuerzos de la directiva blanca por acomodar el horario a una hora más apta para los aficionados, ello no ha sido posible y volverá a jugarse, como hemos dicho, a las 6 de la tarde.

¡SOCIO, AFICIONADO...

ESPERAMOS TU ASISTENCIA!